



Les Musiciens du Louvre ont donné un concert enchanteur

Saint-Étienne-de-Crossey

Les Musiciens du Louvre en concert à la Salles des fêtes pour le bonheur des amateurs de musique classique

Les Musiciens du Louvre sont venus donner un concert jeudi, en partenariat avec la MC2 de Grenoble, dans le cadre de la saison culturelle 2017.

Une centaine de personnes avait réservé leur place sans compter les personnes venues le soir même sans réservation, ce qui dénote un intérêt certain et l'envie pour les Stéphanois de pouvoir assister à des concerts de musique classique puisque Les Musiciens du Louvre font revivre les répertoires baroque, classique et romantique sur instruments d'époque.

Cette troupe fondée en 1982 par Marc Minkowski, est reconnue pour la relecture d'œuvres prestigieuses de grands musiciens classiques comme Schubert, Berlioz ou Bizet, entre autres.

Installés en Isère depuis une vingtaine d'années, bénéficiant de subventions du Département et de l'aide de plusieurs entreprises, ils développent des projets pour partager avec un public très éclectique leur goût pour la musique.

Ce jeudi soir, à la salle des Fêtes, les Musiciens du Louvre donnaient la première représentation de leur tournée "Folksongs" où six Musiciens du Louvre (flûte, piano et quatuor à cordes) et une chanteuse interprètent les œuvres de Mozart, Haydn et Beethoven qu'ils joueront ensuite dans les villages de l'Isère.



0ITDc4QIjsjRM0aabFstJzt_07qbdSz3JP-BGKZTJBPMp3rXFZY4BVqs_FUeMOZsN2NI